



## Gelar Karya SMPN 4 Yogyakarta Belajar Demokrasi



KR-Luvintarto

**Gelar Karya Suara Demokrasi di SMPN 4 Yogyakarta dengan Pitulas (Pemilihan Ketua Kelas dan Pentas Seni).**

**YOGYA (KR)** - Memberikan pembelajaran demokrasi dalam praktek Pemilihan Ketua Kelas (Pitulas), siswa Kelas 7 dan 8 SMPN 4 Yogyakarta melakukan Gelar Karya dalam puncak Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) yang membawa tema besar Suara Demokrasi.

"Siswa menyambut antusias juga melibatkan komite, narasumber kompeten. Praktik demokrasi yang baik juga terlihat dalam proses pembelajaran P5 ini," ungkap Kepala Sekolah SMPN 4 Yogya Suramanto MPd kepada KR, Senin (27/5).

Suramanto mengapresiasi gelaran P5 yang puncaknya digeber Jumat (17/5) lalu dengan pentas seni antarkelas dan pitulas "Siswa sebagai generasi muda calon pemim-

pin masa depan harus dibekali dengan pengetahuan, jiwa dan semangat demokrasi," ujarnya.

Sebelumnya selama dua Minggu siswa menyiapkan poster, kampanye kandidat, juga menyiapkan kotak suara, TPS, dan lainnya layaknya pesta demokrasi pemilu "Kemudian dilakukan pemilihan Ketua Kelas diheriahkan pentas seni yang juga telah disiapkan antar kelas," ungkap guru yang juga Pimpro Kelas 7 Salsabila Ayu Cesarini SPd.

Didampingi Pimpro Kelas 8 Nafsii Priyanto SPd dan Komite Sekolah Dedy Sukmadi SH MHum sebelumnya juga diundang OSIS dari SMA 1 dan SMA 3 Yogyakarta serta narasumber untuk memberikan edukasi. Termasuk Dedy Sukmadi sebagai Wakil Ketua

Peradi Kota Yogya sebagai advokat memberikan materi hukum.

Demikian pula warga sekolah ada yang berperan sebagai rakyat, jurnalis dan lainnya yang menyemarakkan pesta demokrasi. "Dengan terobosan ini, maka Ketua Kelas terpilih akan menjalankan tugasnya pada tahun ajaran baru 2024/2025. proses regenerasi yang demokratis ini bisa diterapkan juga dalam pemilihan. OSIS nantinya," ucap Nafsii menambahkan.

Gelar Karya Suara Demokrasi ini juga dihadiri perwakilan Kadisdikpora Kota Yogyakarta, Kabid Pembinaan SMP Disdikpora Kota Yogya Hasyim SIP MAcc, Pengawas SMPN 4 Yogyakarta Dra Endang Triningsih MPd, dan Kepala SMP.

(Vin)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005